

NOTA DE PRENSA N° 304-2019-GORE-ICA/ORII MEGA CAMPAÑA DE SALUD QUE PROMUEVE EL GORE ATENDIÓ A MÁS DEL MIL PACIENTES

Más de mil pobladores de bajos recursos económicos, fueron los beneficiarios directos de la mega campaña médica que se realizó en la plazuela José Olaya de La Tingüña.



La actividad promovida por nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, la realizaron médicos especialistas, enfermeras, profesionales de la salud y personal asistencial de los hospitales Regional de Ica y Santa María del Socorro.

La próxima mega campaña médica de salud gratuita, como parte de la política de ofrecer una salud con rostro humano, será en setiembre en el distrito de Santiago. Con esto nuestro gobernador viene cumpliendo con el compromiso de llevar los hospitales a los sectores más alejados de la región, donde los vecinos no pueden acceder a los servicios de salud que más necesitan.



Ica, 25 de agosto del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional